



がっき 2学期スタート

いつもより1週間早い2学期スタートとなりました。始業式は1学期終業式と同じように、密を避けるため、放送で行いました。

私からは、まずはみんなが元気に登校してきてくれたことをとってうれしく思うことを伝えました。その後、熱中症や新型コロナに関する注意と、毎日コツコツ努力することの大切さについて話をしました。



まだまだ暑い日が続きます。学校でも、熱中症対策と新型コロナ対策を並行して行いつつ、子どもたちの様子に十分気を付けながら、日々の学習等を進めてまいります。2学期も本校教育へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

しんがた かんれん さべつ へんけん ふせ 新型コロナに関連する差別や偏見を防ぐために

メディアの報道でもご存じの通り、最近、日本中で若い人が新型コロナにかかる事例が増えてきています。文科省が8月に示した資料では、「新型コロナウイルス感染症が国内で発生してからこれまでの累積データによれば、10歳未満及び10代では、罹患率が他の年代と比べ低くなっており、これらの年代での発症割合、重症割合ともに小さい。」と書かれています。

一方で、夏休み中には鈴鹿市内の複数の学校の児童生徒が新型コロナに感染した事例も出てきました。今は鈴鹿市内のどこの学校で感染者が出てもおかしくない状況になってきています。

もし、清和小学校で感染者が出た場合、市教育委員会と連携し、人権に配慮した情報を全保護者に提供していきます。しかし、何よりも心配するのは、感染された方の身体の具合とともに、そのことで発生することが危惧される差別や偏見です。

一番心を痛めているのは、新型コロナにかかった感染者の方とその家族の方です。その方たちの心をさらに傷つけるような発言やうわさが飛び交うことは、あってはならないことだと考

えます。学校でも子どもたちには指導をしておりますが、お家の方でもご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

2学期の学校行事について

09月5日（土）PTAクリーンスクールSEWA, PTA奉仕活動 → 中止

○遠足について 本年度は1・2年のみ実施します。11月2日（月）（予備日9日（月））

○3年社会見学 日時変更 ×11月5日（木）→○11月2日（月）

○11月24日（火）授業参観 学年によって時間差で実施予定

※他の行事については、前回の学校だよりでお知らせしたとおりです。しかし、今後変更があり得ることをご理解ください。

欠席連絡は連絡帳で

毎朝8時前後になると、学校の電話が鳴りっぱなしになる日が多くあります。ほとんどが欠席連絡です。教頭先生が電話対応していますが、電話対応だけに追われる時間となり、他の仕事ができない状態となっています。連絡帳を書くことができない事情がある場合は仕方ありませんが、できる限り欠席連絡は連絡帳等でお願ひします。

また、午後になりますと「今日の下校の時間は何時ですか？」という電話も多々かかってきます。全学年の校時表（○曜日は○限授業で下校時間は○時○分）は1学期に全家庭にお配りしてありますので、そちらをご覧ください。もし、校時表が再度必要な方は学校までご連絡ください。また、特別校時で下校時間がいつもの時間と変わる場合も、前もってお便りやメールでお知らせしますのでそちらをご覧ください。ご協力をよろしくお願いいたします。

